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La banca mexicana se ha venido fortaleciendo  
a través de cambios regulatorios: Moody’s 

 
 
RODRIGO PACHECO: En el marco de la Convención Bancaria me da mucho gusto saludar a 
Alberto Jones, director general de Moody’s México. Alberto ¿cómo estás? Bienvenido. 
Muchas gracias por al entrevista.  
 
ALBERTO JONES: Qué tal Rodrigo.  
 
RODRIGO PACHECO: Llegamos a esta Convención Bancaria, hay muchas reformas en el país, 
una de ellas la reforma financiera que ya fue aprobada, hay un calendario para ir 
aterrizando algunos aspectos desde el punto de vista regulatorio. ¿Cómo observas a la 
banca en México desde el punto de vista de una calificadora como ustedes en Moody’s ante 
esta perspectiva de la reforma financiera en específico? 
 
ALBERTO JONES: La reforma financiera así llamada abarca modificaciones a alrededor de 34 
leyes, es algo verdaderamente amplio y que cubre muchísimos aspectos de la gestión 
financiera y bancaria de nuestro país.  
 
Y en ese sentido esto es congruente con la evolución que hemos visto en nuestro país  de 
una banca que se ha venido fortaleciendo a través de cambios regulatorios que la 
fortalecen, así como también el crecimiento de la propia banca a lo largo básicamente de 
manera significativa de los últimos 10 o 12 años.  
 


